

La République du Centre, 16 mai 2023

WE ET LUMIÈRE ■ Le rassemblement évangélique a pris fin avant-hier et les gens du voyage envisagent la suite

L'heure du départ pour les pèlerins

Des milliers de gens du voyage ont pris le route hier matin, après la fin du rassemblement biblique. Ils tirent un bilan positif mais espèrent avoir des réponses pour un terrain ou mois d'août.

Thomas Bagard

C'est un défilé de caravanes qui se défilait hier matin à Nevoy, dès 7 heures. Le rassemblement évangélique de l'association Vie et Lumière s'est officiellement achevé ce matin. Les chapiteaux, tentes de l'Évangélisme évangélique ont été démontés. L'heure était venue de quitter le terrain pour les gens du voyage, prenant un itinéraire de 400 km vers le sud-est. Certains avaient même pris un peu d'avance en partant dès dimanche après-midi.

« On sait que le terrain dont on dispose est trop petit »

Ranger ses affaires, ramasser et transporter les déchets, aller de faciliter le départ des personnes chargées de nettoyer le terrain, avant de prendre la route pour plusieurs heures et en direction de Soles, Bourdeilles, ou le sud de la France, tel était le programme matinal des gens du



MARCOUS. Des centaines de caravanes ont pris la route. Certains partent en croisière évangélique. PHOTO: J. MARCOUS

France, remplis de personnes. « Ce rassemblement s'est bien passé. Maintenant, pour le mois d'août, il faut que l'on se réunisse. On sait que le terrain dont on dispose est trop petit », explique Michel, qui promet hier le départ.

L'objectif est d'aller chercher la bonne parole de Dieu sur un terrain « défilé » son bonjour, dit Louis. Ce terrain évangélique comme les autres à la fin août sur un lieu encore inconnu.

« Au niveau politique, c'est la même situation que Lorient, explique Pierre Sauter qui appelle à continuer hier. « Il faut à notre engagement », dit-il, qu'un terrain militaire défilé soit mis à disposition pour le rassemblement évangélique, un engagement qui doit être respecté jusqu'à la fin. « C'est le moment d'un terrain de voyage qui fait partie par les gens du voyage vers la route. « Le terrain nous appar-

raît depuis longtemps. Mais nous avons 40 000 personnes. C'est pourquoi une telle nombre à déployer, c'est difficile », dit-telle Michel. « Le gouvernement ne veut plus nous répondre. Avant, on avait un ancien site défilé et désormais on n'a plus rien », poursuit-il, alors que 20 à 25 000 personnes, au minimum, seront attendues fin août.

Une réponse souhaitée pour le mois de juin

Le pasteur Joseph Champentier pense être officiellement demandé auprès du ministre de l'Énergie qui lui a répondu qu'aucun terrain n'était disponible. « Toujours ouvert à la discussion, il dit être prêt à attendre une proposition de la part de l'État tout le mois de juin. Il agit selon lui d'un site défilé. Avant de quoi le défilé du rassemblement se fera, à la fin août. « Nevoy est le terrain de l'association Vie et Lumière. Plusieurs semaines sont nécessaires pour organiser la manifestation, une réponse rapide doit être donnée, selon le pasteur.

Malgré ces déclarations politiques et les polémiques de ce rassemblement (délit de faciès, traitement des caravanes installées en dehors des emplacements prévus à cet effet), Louis souhaite savoir la possibilité d'un rassemblement évangélique, un engagement qui doit être respecté jusqu'à la fin. « C'est le moment d'un terrain de voyage qui fait partie par les gens du voyage vers la route. « Le terrain nous appar-